## TÉMOIGNAGES

CHAMBRE DES COMMUNES, 22 novembre 1949.

Le Comité spécial d'enquête sur le fonctionnement de la Commission de contrôle de l'énergie atomique se réunit à 11 h. 30 du matin sous la présidence de M. G. J. McIlraith.

Le président: Il conviendrait tout d'abord, peut-être, que le procès-verbal mentionne le dépôt des pièces que nous avons reçues lors de notre tournée à l'installation de Chalk-River. Il serait utile à mon avis qu'ils figurent aujour-d'hui afin que nous en ayons la liste. Cette liste comprendrait aussi les pièces fournies aux membres juste avant leur départ pour Chalk-River.

M. Green: Voulez-vous dire qu'on les fournit aux députés?

Le président: Non, je parle de pièces à déposer devant le Comité et à mentionner aux procès-verbaux comme ayant été mises à la disposition des membres du Comité. Cela fait, nous ne les mentionnerons plus, bien entendu.

Il y a autre chose. A titre de président, j'aimerais adresser par lettre à M. Keys nos remerciements pour la superbe réception que lui et son personnel ont organisée.

M. Breithaupt: Je serais heureux de proposer l'envoi de remerciements à M. Keys. Je crois que tout le voyage et toute la tournée ont été organisés d'une façon merveilleuse et que la réception n'aurait pu être mieux soignée. Je propose que le président remercie par lettre M. D. A. Keys, vice-président du Conseil national de recherches et directeur de l'entreprise d'énergie atomique, des nombreuses marques de courtoisie données aux membres du Comité lors de leur tournée à l'installation de Chalk-River et au village de Deep-River les mardi et mercredi 15 et 16 novembre.

M. Coldwell: J'appuie la proposition.

Le président: Je suppose donc que tous sont en faveur de la proposition? Adopté.

Le PRÉSIDENT: Avant que nous reprenions l'audition des témoignages, je donnerai lecture de la lettre suivante de l'hon. Colin Gibson, ministre des Mines et des Ressources:

M. G. J. McIlraith, député,

Président du Comité d'enquête sur le fonctionnement de la Commission de contrôle de l'énergie atomique,

Chambre 416,

Chambre des communes,

Ottawa (Ontario).

Mon cher McIlraith,

Je tiens à vous féliciter de votre nomination à la présidence du Comité récemment institué en vue d'enquêter sur le fonctionnement de la Commission de contrôle de l'énergie atomique. L'enquête devrait être pleine d'intérêt.